

A large crowd of people is gathered at night, holding lit candles. In the foreground, a banner is held across the crowd. The banner features a cartoon illustration of two children, a boy and a girl, and the text "RESIDENTES HOSPITAL Garraghan". The background shows city buildings and streetlights.

11J

EN DEFENSA DEL GARRAHAN Y LA SALUD PÚBLICA



EN DEFENSA DEL GARRAHAN Y LA SALUD PÚBLICA

En el día de ayer, 11 de junio fuimos miles en todo el país los que salimos a la calle a defender Al Garrahan y la salud pública. En un estado de conmoción social y de movilización ciudadana debido al fallo de la corte conocido el martes, nos concentramos en el obelisco y marchamos a Plaza de Mayo encabezados por los trabajadores del Garrahan, organizaciones gremiales, sociales y comunitarias con acompañamiento de los padres de los pacientes Fesprosa, como parte del Cabildo Abierto por la Salud, participó activamente en la marcha en Caba encabezada por su presidenta María Fernanda Boriotti y por Gabriela Farías Tamayo, presidenta de FENPRUSS, la Federación de Profesionales de la Salud de Chile y vicepresidenta de la Central de Trabajadores de dicho país. La simpatía social con la lucha del Garrahan no ha podido ser perforada por las mentiras del ministro Lugones. Hubo acciones solidarias a través de asambleas y visibilizaciones en toda la Argentina. Se concretó la medida de 24 horas en Santa Cruz y en Río Negro, provincias que pararon por sus reivindicaciones provinciales y en apoyo al Garrahan con movilizaciones en diversas ciudades. Hubo paro y movilización en Tucumán, concentración en el Hospital Pediátrico Notti de Mendoza, asamblea y abrazo al Hospital Centenario de Rosario y paro de 72 horas en su segundo día con asamblea en la puerta del Hospital Castro Rendón en Neuquén. Estas acciones se repitieron en el resto de las provincias como parte de la jornada nacional.

En el Garrahan la crisis llegó a su punto máximo con la renuncia de la presidenta del su Consejo de administración en espejo con la renuncia del director del Posadas el viernes pasado. La respuesta del gobierno fue indignante y como siempre mentirosa. Acusando falsamente de ñoquis, como lo hace habitualmente, despidió a 110 trabajadores del Posadas, entre ellos miembros de la comisión directiva de la CICOP y delegados gremiales, enfermeros y administrativos de conducta intachable. El objetivo, como ya sabemos, no es ahorrar el dinero de los magros sueldos devaluados de los trabajadores, sino sembrar el terror para impedir la resistencia en el hospital más grande del país y mandar un mensaje a los trabajadores del Garrahan de que ese será su destino si persisten en la defensa de sus derechos.

FESPROSA está activa, solidaria, con el Garrahan, el Posadas y todas las luchas provinciales y locales, dispuesta a concretar el más amplio frente de movilización sanitaria para impedir que el gobierno libertario termine de destruir la salud pública.





#11J | CABA

Movilización a Plaza de Mayo





#11J | APOYO INTERNACIONAL

Junto a la presidenta de Fenpruss Chile y vicepresidenta de la Cut Gabriela Farias Tamayo marchando en defensa del Garrahan



María Fernanda Boriotti, presidenta de FESPROSA junto a Norma Lezana, Secretaria General de la Asociación de profesionales y técnicos del Garrahan



#11J | TUCUMÁN

SiTAS se unió hoy al paro nacional convocado por Fesprosa en apoyo al Garrahan y levantó la voz por Tucumán



● #11J | MENDOZA





#11J | RIO NEGRO





#11J | NEUQUÉN





● #11J | CHACO



seguinos en...

